
04.12.2019

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Nächste Sitzung

Anwesend: AL (Alexandra Lyons) , FN (Fabian Neumüller) , FB (Fran Burlini) , LH (Léon Hinderling) ,
LD (Luca Dahle) , LB (Luzian Bieri) , MN (Markus Niese) , MA (Max Aspect) , ND (Nicholas Doerk) , PG
(Pelayo Garcia) , SR (Svenja Ruth)

Abwesend: LK (Lea Kotthoff),

Protokollschreiber/in: FB, mit Hilfe von AL

Beginn der Sitzung: 18:40 Uhr, CAB H 52

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll grossmehrheitlich angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

• Archivierung Vorstandsbeschlüsse:
LD erklärt, nicht nur nach Datum sondern auch nach Ressort suchen. FB: Silvio hat sich bereit erklärt
das gemeinsam zu machen und auf Wiki laden. LD fragt wie sehr es das braucht. ND meint, man muss
ja nicht alles reinschreiben, sondernnur die längerfristig wichtigen. MN: Es ist unnötig, dass jedes Jahr
immer das Gleiche wieder besprochen und wieder beschlossen wird. Meint, das wäre eigentlich ein Job
für einen Aktuar. Da der Vorstand aber ohnehin recht gross ist, sollte jeder die Beschlüsse zum eigenen
Ressort nachtragen. Wiki funktioniert momentan nicht. LD schlägt Wiki-Tag vor, wo alle dies machen
können. LH meint, er habe grundsätzliche Probleme mit dem Wiki. MN erklärt in den letzten Jahren hat
es auf dem Wiki nicht funktioniert, aber er habe eigentlich nichts gegen das Wiki. LH prinzipiell gegen
Abschaffung des Wikis. MN erklärt er ist auch nicht für die Abschaffung des Wikis. LH erklärt am besten
wäre es, das Wiki upzudaten. LD meint, wir machen einen Wiki-Tag nach den Prüfungen.

• Weihnachtskarten:
Machen wir an der heutigen VS.

• MR:
Nächste Woche, wird lange dauern, 09.12. Sitzi2 vorbereitende VS. MA meint Lina kann am Montag
nicht und schlägt vor sich mit MN und LD hinzusetzen weil sie an den FRs waren.

• VMP Fondueplausch:
LD: ist morgen, muss sich beim Kulturvorstand vom VMP abmelden.
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Information:

• Merchverkauf:
FB bittet: Einen Tag vor dem Event wo Merch verkauft wird bescheid geben damit sie alles vorbereiten
kann.

IT:

• How to Admintool:
LB: bitte nichts random verändern, API hat Probleme damit. Vor allem nichts umstellen wenns auf der
webseite ist. Niemand als AMIV-Mitglied eintragen bitte, und wenn man sachen runterlädt lieber über
Webseite bearbeiten. Der eine Server ist kaputt und ein zweiter ist auch am kaputt gehen.

Kultur:

• AMIVondue:
MA erklärt: lief gut, mussten keine reinigungsgebühr zahlen.

HoPo ITET:

• Prestudy Event:
MN erklärt, Student services organisieren es mit HoPo normalerweise. Termine schlecht: Letztes Jahr
mitten in den “Ferien”, 7.September, Lioba hat sie gebeten im voraus nach den Terminen fragen, nur
einer ist fix: der im September. MN möchte schreiben, dass sies alleine machen können. FN fragt ob es
die gleiche Dame vom letzten Jahr sei, MN: ja. MN meint, dass falls sich niemand dagegen wehrt er denen
sagt, dass dies nicht geht. FN stimmt zu: absagen! Sein proposal wurde einstimmig angenommen.

• PVK:
MN: kriegens iwie hin, VSETH sehr anstrengend.

HoPo MAVT:

• DK: FN: Kurrikulumsüberarbeitung ist durch, nichts schlimmes. Automatische disziplinarverfahren nur
wenn bei Prüfungen oder Prüfungseinsichten etwas falsch läuft. LD fragt auch beim VSETH nach ob
denen das bewusst ist. MN meint er schickt das Mail auch nicht ab bevor die anderen nicht antworten.

External Relations:

• VIS werbung:
LH: fragt ob man für ihre Kontakt Werbung machen kann. LH hat denen gesagt ein Blitzinserat zu
machen. Im letzten Jahr auch. Fragt ob man nicht sagen kann “ihr macht für unsere Kontakt Werbung
wir für eure”. FB: Hat dchon für die VIScon Werbung gemacht, könnte das jetzt auch wieder für die
Kontakt-Party machen. MN fragt ob wir diese denn bei unserer Kontakt wollen. LB fragt ob das das
Zielpublikum der Firmen ist, und die Firmen für unsere Studenten. MA meint dass dann die Firmen
meinen könnten, dass sie dann nur an eine der Messen kommen sollen. LH stimmt zu, dass Kontakt nicht
viel davon hat, aber meint dass wir nicht allzuviel machen müssen. LD erklärt dass man schauen muss
wie “schlecht “ für uns dies wäre.

• EESTEC Blacklist:
LH erklärt, dass EESTEC eine blacklist von Firmen hat, die dem AMIV viel sponsern, denen sie nicht
schreiben dürfen. SR: mehr weil früher ABB viel dem EESTEC gesponsert hat und es als der AMIV
gefragt hat hiess, dass sie doch schon so viel sponsern, und nicht noch mehr wollen. MN fragt ob da viele
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drauf sind. LH meint nur 3. Er ist gegen das verbieten der Firmen für den EESTEC. SR meint lieber
ihnen eine liste schicken und mehr miteinander kommunizieren und offen darüber reden. LH meint es
muss nicht die gleiche Ansprechsperson sein. LD schlägt vor dies Ressortsintern zu lösen. MA erklärt auch
dass bei Limes und blitz keine hat weil ein anderes Angebot (limes Frauen, blitz Zeitschrift) EESTEC
und AMIV im gleichen “Topf”.

Infrastruktur:

• Schlüsselantrag Lukas Eberle:
MA ist dafür, dass er einen bekommen soll, da er viel für den AMIV gemacht hat, vertrauenswürdig
genug ist und oft sehr früh/spät noch als einziger im Büro ist. MN ist prinzipiell dagegen, aber es ist
schwer den nicht geben wenn Silvio einen bekommen hat. LH fragt wo die Grenze ist, prinzipiell nicht
dagegen, dass Lukas E. einen bekommt aber er solle der letzte sein. FN meint entweder man gibt ihm
keinen und nimmt den vom Silvio weg oder gibt mehreren Leuten einen. SR erklärt dass es genau darum
Randomdudes gibt, und dass sie PQs machen können später. MN erklärt, dass man jetzt somit sagen
würde dass Lukas das schlechtere Mitglied ist. MA meint wir würden dann einfach sie bestrafen, dass
sie den Schlüssel zurückgegeben haben, es sei gang und gebe dass Exvorstände den behalten. LD meint
genau das soll nicht so sein. ND erklärt dass Silvio den selber verlängert hat, schon vor dem Beschluss.
LH meint dass wenns so verbreitet ist, dass auch nicht vorstände Schlüssel haben, dann kann mans ihm
ja lassen. Konsequenz durchzubringen wäre grundsätzlich schwer. Die Anfrage wurde grossmehrheitlich
angenommen.

3. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 09.12.2019 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 1 statt.

Ende der Sitzung: 19:27 Uhr
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